

Dans la campagne 125 ont répondu. La moyenne des communions est de 11 pour les hommes, de 14 pour les femmes, de 21 pour les jeunes gens, de 33 pour les filles et de 22 pour les enfants.

Au village, la prière du soir et le chapelet se dit ordinairement à l'église. De fait, nous voyons toutes les après-midi bon nombre de personnes qui viennent à l'église. Là où il y a des hommes, des jeunes gens, des enfants qui ne vont pas à l'église, je me demande si la mère ne ferait pas mieux de dire la prière en famille.

Dans le village, 174 personnes viennent à la messe sur semaine, 4 à 5 fois par semaine; 196 assistent aux vêpres et au salut du dimanche; 170 aux mois de dévotion; 37 disent l'Angelus; 20 font le chemin de la croix tous les jours, 93, toutes les semaines et 63 tous les mois; 23 font la méditation et la lecture spirituelle chaque jour, 45 l'examen particulier, 56, la visite au S. Sacrement, et 124, l'heure d'adoration le 1er vendredi du mois.

Dans la campagne, 110 familles, sur 125 qui ont répondu, font la prière du soir et disent le chapelet en famille tous les jours; 121 personnes viennent à la messe sur semaine, une ou deux fois par semaine; 72 viennent aux vêpres et au salut du dimanche; 278 aux mois de dévotion, mais non tous les jours; dans 15 familles on récite l'angelus, 75 personnes font le chemin de la croix toutes les semaines, 125 tous les mois; 20 font la méditation et la lecture spirituelle régulièrement; 28 l'examen particulier, et 63, l'heure d'adoration le 1er vendredi du mois.

A l'occasion du congrès, je formule le vœu suivant: Que dans toutes les familles on prenne l'habitude de dire la prière du soir et le chapelet en commun, aussitôt après le souper, et qu'avant chaque repas tous se mettent à genoux pour dire l'angelus et que le père dise devant ses enfants le bénédicité et les grâces, se rappelant que Jésus est au milieu de ceux qui s'associent pour prier et que la Ste-Vierge prendra sous sa protection toutes les familles où l'on invoquera son saint nom.

J'ai constaté, par les réponses données, que les familles où la prière et le chapelet se disent en commun, sont des familles où la communion fréquente est en honneur et les œuvres religieuses fleurissent.